

LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

DGDI/Ogooué-Ivindo : Ali Bongo Ondimba inaugure le siège provincial

ARRIVÉ mercredi à Makokou pour superviser le bon déroulement des manœuvres médico-militaires, le président de la République a bouclé hier sa visite dans le chef-lieu de l'Ogooué-Ivindo. Mais avant de regagner Libreville, il a présidé dans la matinée la cérémonie d'inauguration des nouvelles installations de l'antenne provinciale de la direction générale de la Documentation et de l'Immigration (DGDI). En présence de la Première ministre, Rose-Christiane Ossouka Raponda, et du ministre d'État en charge de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha.

F. M. MOMBO
Makokou/Gabon

EN séjour dans la province de l'Ogooué-Ivindo dans le cadre des manœuvres médico-militaires qu'il a initiées, le chef de l'État, chef suprême des Forces de défense et de sécurité, Ali Bongo Ondimba, a procédé, hier, à l'inauguration de l'antenne provinciale de la direction générale de la Documentation et de l'Immigration (DGDI). En présence de la Première ministre, Rose-Christiane Ossouka Raponda, de certains membres de son gouvernement, des différents chefs de corps de défense et de sécurité, notamment celui de la Police, le général de division Hervé Ngoma, du directeur général de la Documentation et de l'Immigration, le colonel Bernard Ngnamankala et plusieurs cadres de la province. Dans son discours de circons-



Le chef de l'Etat au siège de la DGDI dans l'Ogooué-Ivindo.

tance, le ministre de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, a remercié le chef de l'État pour avoir accepté d'inaugurer personnellement ce bâtiment malgré son emploi

du temps très chargé. Pour lui, cette nouvelle bâtisse de la DGDI dans l'Ogooué-Ivindo répond à la vision politique du premier gabonais, mise en œuvre par le

gouvernement, à savoir : celle de moderniser l'administration et de la rapprocher des populations. Et sur le plan sécuritaire à lutter efficacement contre

l'immigration et l'insécurité caractérisée par l'immigration clandestine. D'autant que les richesses dont regorge la province constituent une zone privilégiée pour cette immigration.

La modernisation des structures des Forces de police nationale s'étendra dans les autres localités du pays. Le siège est constitué d'un bâtiment administratif de deux étages et d'une villa de fonction destinée au chef d'antenne. Le bâtiment administratif couvre une aire de 894 m², et comprend notamment une salle d'accueil de 30 places assises, 5 boxes d'enrôlement, 14 bureaux, 1 salle de réunion, une salle d'archives sécurisée et des locaux de garde à vue avec distinction du genre.

Après la coupure du ruban symbolique, le dévoilage de la plaque et la visite des lieux, le chef de l'État a poursuivi son périple à la nouvelle mairie de Makokou. Sur place, il a dévoilé et visité les nouvelles installations. Tout comme il a profité de l'opportunité pour deviser avec l'ensemble des chefs de quartier et les populations.

Contrepoint

Makokou tient aussi son Centre de pêche

F. M. M.
Makokou/Gabon

C'est un Ali Bongo Ondimba revigoré et pétillant de forme que les populations ogivines ont vu ces dernières 24 heures. On en veut pour preuve, sa longue activité hier à Makokou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo. En effet, des manœuvres médico-militaires " Ogooué-Ivindo 2022 " qu'il a en personne initiées et pour lesquelles il s'y est rendu, à la présentation du nouveau secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG) en passant par l'inauguration de l'antenne provinciale de la DGDI et des bâtiments flambant neufs



de l'Hôtel de Ville de Makokou, avant de regagner Libreville, le chef de l'État a fait une escale à Zouatab. Dans ce quartier qui longe le fleuve Ivindo (un important affluent de l'Ogooué), Ali Bongo Ondimba a procé-

dé à l'inauguration du Centre de pêche de Makokou. Une structure stratégique pour de nombreux pêcheurs longtemps privés de moyen de conservation du produit de leur labeur, alors qu'ils vont pêcher souvent loin

de leurs demeures.

C'est le ministre de la Pêche, Séverin Mayounou, qui a présenté la structure au chef de l'État. Cette structure qui comprend une chambre froide, dispose également d'une pondreuse à glace d'une capacité d'une tonne par jour. Cette production est l'un des produits phares qui permettront désormais aux pêcheurs de mieux conserver leur poisson. Visiblement satisfait de l'ouvrage, Ali Bongo Ondimba a invité les nombreux pêcheurs et vendeuses présents sur les lieux à en faire bon usage. Après cette inauguration, le président de la République s'est rendu à l'aéroport d'Epassenjdé où l'attendait déjà une foule immense venue lui souhaiter un bon retour.